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Der Elternrat der Schule Strenge 

Protokoll der Elternratssitzung vom 10.01.2024  

 

 

1. Bericht der Schulleitung 

• Baumaßnahmen 
o Einige Bäume wurden bereits auf dem Schulhof gefällt (für 

Zuwege und Container) 
o Start der Abrissarbeiten im März/April, Dauer: 10-12 Monate 
o Zeitgleich wird die Aula nicht mehr nutzbar sein, sowie der 

Klassenraum der 3D, der Computerraum, der Musikraum (mit 
Flügel) und der kleine Theaterraum. Noch unklar, wo Kinder und 
Gegenstände untergebracht werden sollen. 

o Umbaumaßnahmen Aula: Decke wird erneuert, Technik soll 
erneuert werden (Kosten derzeit noch zu hoch), Akustik soll 
überprüft werden, Aufgang zur Bühne. Aus dem Schulbudget: 
Einbauschränke hinter der Bühne, Küche in der Aula  

▪ Einschulung kann nicht mehr in der Aula stattfinden, 
solange umgebaut wird  

▪ Idee: Kirche fragen, ob das Gemeindehaus genutzt 
werden kann (Termin ist geplant) 

o Verkehrsplanung für den Turnhallenabriss steht noch aus → 
dringender Handlungsbedarf, hier zu klären wie das geplant ist 

▪ Wunsch des ER ist, am nächsten Termin mit der Behörde 
teilzunehmen (kommender Montag) 

• Bibliothek 
o Aktion vor Weihnachten war erfolgreich – VIELEN DANK an alle 

Eltern, die gespendet haben!!! 
▪ 3.800€ kamen vom Weihnachtssingen 
▪ 10k vom Schulverein 
▪ 12.700€ kamen noch vor Weihnachten rein 

o Umbau der Bibliothek kostet insgesamt 26.000€, sollte Geld 
übrig bleiben wird dies in neue Bücher investiert 

• Schulzahnärztin war Ende des Jahres da – Ergebnis nicht 
zufriedenstellend 

o Durchschnitt waren 1,3 kranke Zähne pro Kind 
o Normalerweise wurde die Schule Strenge zwischen 0 und 1 

getestet, derzeitiges Ergebnis ist deutlich schlechter 
o Widerspruch der Elternschaft an der Art der Untersuchung, an 

Beispielen wird aufgezeigt dass bestehende Erkrankungen nicht 
erkannt wurden oder die behandelnden ZahnärzInnen die 
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Testung als nicht relevant ansehen: wie viel ist das Ergebnis 
dann wert? 

o Durch das schlechte Ergebnis soll ein „Fluoridverfahren“ an der 
Schule durchgeführt werden → was genau das bedeutet konnte 
nicht beantwortet werden 

o Es wurde nochmal aufgeklärt über Zahnhygiene und gebeten 
vermehrt darauf zu achten 

• Schullaufbahnempfehlungen 4. Klasse 
o LEG’s laufen/sind bereits gelaufen, erste Tendenzen wurden 

mitgeteilt, aber: finales Ergebnis hängt von der 
Zeugniskonferenz ab 

• Lernentwicklungsgespräche 
o Die Kinder bekommen zum Halbjahr keine Zeugnisse (nur 

Klasse 4!) 
o LEG’s sind dazu da, um wertschätzend mit dem Kind Erfolge zu 

formulieren, und Entwicklungsmöglichkeiten zu besprechen 
(„was nehmen wir uns gemeinsam vor für das 2. Halbjahr“) 

o Ziel ist, die Weiterentwicklung der Kinder zu fördern 
o Im Jahreszeugnis steht der Entwicklungsplan/-Wunsch nicht mit 

drin, es ist eine separate Empfehlung 
o Wenn die Klassenlehrerin nicht eins der Hauptfächer unterrichtet, 

kann man dies mit der Klassenlehrerin besprechen 
(Fachlehrerinnen können auch dazu kommen) 

• Personalsituation 
o Aktuell sind 10 PraktikantInnen an der Schule aus diversen 

Gymnasien und Stadtteilschulen (alle 9. Klasse). Sie werden in 
den nächsten Wochen vermehrt in die 4. Klassen gehen um 
Fragen zur weiterführenden Schule zu beantworten 

• Hausaufgabensituation: Diskussion wird aufgrund der Krankheit von 
Fr Haasler vertagt, und bei der nächsten Sitzung auf die Agenda 
kommen 

• Termine 
o Fasching: 9.2. (bitte keine Waffen). Dieses Jahr wird es eine 

Buffetliste geben, damit der Süßigkeitenkonsum nicht wieder 
Überhand nimmt (war letztes Jahr wirklich schlimm). Jede 
Klasse wird also das gleiche Buffet haben. 

o Literaturwoche 2.4.-5.4. 
o Abschlussfeier 4. Klassen/VSK:  

▪ 4.7. 4b, 5.7. 4a, 11.7. 4c, 12.7. 4d 
▪ 15.7. VSK a+b 
▪ Dekoration wird von den jüngeren Klassen übernommen – 

ACHTUNG es wird keine Aula geben um zu feiern! 

2. Bericht der GBS 
• Kursflyer  

o wurde aktualisiert, die Erstklässler haben nun die Möglichkeit 
nach den Winterferien sich für einen Kurs zu entscheiden (alle 
anderen Kinder haben bereits gewählt) 

• Mittagessen 
o Ablauf soll verändert werden: einzelne Kinder sollen mehr Zeit 

haben, mit Zeit zu essen und nicht mehr jahrgangsbezogen 
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▪ Stattdessen sollen die Kinder jahrgangsübergreifend in 
Gruppen von 5-6 Kindern von den Bezugserziehern 
eingeteilt werden, die dann so lange essen wie sie 
brauchen, und dann zurück in die Klasse/zur 
Nachmittagsbetreuung gehen 

▪ Gilt erst ab Klasse 1, VSK essen wie bisher getrennt von 
den größeren Kindern 

▪ Wunsch ist, nach den Märzferien mit dem neuen Konzept 
zu beginnen → bitte verstärkt darauf achten, ob Kinder 
gegessen haben, ob das Mittagessen gut geklappt hat, 
usw 

o Verhalten der Kinder beim Mittagessen (sitzen, turnen, toben, 
wild sein) läuft nicht gut. Bitte nochmal die Kinder darauf 
ansprechen, sich ordentlich zu verhalten. Es gab letzte Woche 
einen schweren Unfall, das muss in der Zukunft verhindert 
werden, und dafür braucht es Kinder die sich beim Essen zu 
benehmen wissen 

o Treffen mit dem Caterer ist geplant: Projekt der TK GGG 
(„Gesund hoch 3“) das einige Jahre an der Schule lief, wird 
nun abgeschlossen, und gemeinsam soll überlegt werden, wie 
die Maßnahmen für das Mittagessen/Speiseplan auch ohne das 
Projekt stärker umgesetzt werden können (ausgewogenes 
Essen, Bewegung, Lebensmittellehre) 

o Elternmeldungen:  
1. Ansprache der Kinder durch Cateringpersonal ist 

grob/unfreundlich, meckern beim Abräumen wenn nicht 
aufgegessen wurde usw. Thema ist bekannt, wird immer 
wieder adressiert, insbesondere durch die 
Bezugserzieher, die sich immer wieder pädagogisch 
einmischen. Gerne auf die ErzieherInnen zugehen, wenn 
es konkret Schwierigkeiten gibt. Eltern werden herzlich 
eingeladen, beim Essen zu hospitieren → dafür aber bitte 
unbedingt beim Caterer und der Schulleitung anmelden 

2. Es gibt keinen Nachschlag. Beilagen gibt es idR ohne 
Begrenzung, es gibt einige populäre 
Gerichte/Komponenten, die abgezählt sind. Ansonsten 
können sich die Kinder immer Beilagen, Salat und Obst 
nachnehmen, so viel sie wollen. Wenn es grundsätzliche 
Probleme gibt, bitte direkt auf die BezugserzieherInnen 
zugehen und das Thema ansprechen, damit darauf 
geachtet werden kann 

• Personalsituation 
o Befristeter Vertrag einer Kollegin läuft zum 31.1. aus und wird 

nicht verlängert werden 
o Alle Stellen bleiben trotzdem besetzt 

 

3. Bericht des Elternrats 
• Rückblick 
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o Weihnachtsbacken wurde an das Cafe mit Herz gespendet, 
VIELEN DANK an alle Eltern die geholfen haben 

o Weihnachtssingen war ein voller Erfolg!  
1. Personenanzahl in der Aula war dennoch stark an der 

Grenze dessen, was rechtlich erlaubt ist. Leider gab es 
auch einige unerfreuliche Situationen bei der Einlass-
Situation. Der Wunsch ist, den Einlass anders zu lösen, 
oder eine andere Location zu finden, um den Stress und 
Druck zu reduzieren 

2. 2024 wird das Weihnachtssingen vermutlich ausfallen, da 
die Aula renoviert wird 

o Schulschwimmen ist im 1. HJ gut gelaufen, DANKE an alle 
Eltern die unterstützen! Die aktuellen 2. Klassen werden über 
das Schulschwimmen beim nächsten Elternabend informiert. 

• Ausblick 
o Zehntel-Anmeldungen sind heute abgeschlossen worden. Idee 

aus dem ER: Fahnen mit Schullogo für die Schule anschaffen, 
die sich Eltern oder SportlehrerInnen ausleihen können. Idee ist, 
eine Fahne pro Klasse anzuschaffen, die in der Klasse verbleibt. 

o IronKids Anmeldung folgt 

 


